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平成１５年度・第２回技術委員会議事録 

 
開催日時  平成１５年５月１３日(火) 午後５時００分から午後６時３０分 

場  所  京情協事務所 

議  題  １．平成１５年度技術委員会事業計画の遂行について 

出 席 者  委員長  島津エス・ディー㈱    山本  孝 

      副委員長 ㈱京信システムサービス       村路 秀明 

委員   ウエダコンピュータシステム㈱      武部 裕彦 

委員   中信コンピュータアンドコミュニケーション㈱   三上 雅弘 

委員   京都コンピュータ学院                 植田 浩司 

委員   京都科学技術専門学校           林  正幸 

（欠席）委員   京都電子計算㈱        植田 弘毅 

（欠席）委員   ㈱日立製作所京都支店                 清山 光彦 

  （欠席）委員   アステック㈱        安達 貞雄 

  （欠席）委員   ムラテック情報システム㈱       三田 健二 

  （欠席）委員   エスピーメディアテック㈱       宇山 明彦 

  （欠席）委員   エイジシステム㈱          谷岡 伸昭 

 

議 事 

 

１． 平成１５年度技術委員会事業計画の遂行について 
平成１５年度技術委員会事業計画書に基づいて、平成１５年度の事業の遂行について検討した。 
（１） 身障者のパソコン・リテラシー実態調査と施策の研究 

障害者への不要パソコンの提供については、経理上の処理やソフトウェアの著作権等を

調査した後、会員各社に働きかける。また、パソコンボランティアの募集についても継

続して検討する。 
（２） 情報化ホットライン事業 

継続した事業として推進する。 
（３） コンピュータ・ウイルス情報広報 

継続した事業として推進する。 
（４） オープンフォーラムの開催 

経営委員会ならびに、広報委員会と調整する。 

（５） 情報化推進関連セミナーの開催 
経営委員会と調整する。 

（６） ＳＥ研究会の開催 
① 第１回の情報化推進関連セミナーの場で、平成１４年度の研究成果を発表してもうと

共に、会員各社に対して参加者を募る。（７月を目処に発表準備として、平成１４年度

参加者全員に集まってもらう。） 
② 下期を目標に新メンバーでＳＥ研究会を立ち上げる。テーマについては、武部委員か

ら「ＩＳＯ９０００」の提案があった。 
２． 技術委員会の開催時期について 

次回は、６月１０日午後５時に、京情協事務所で開催する。 

 

以上 


